
 

 

ECOLE LES 3 VILLAGES 

Conseil d’école du mardi 8 novembre 2022 

                                                      

 

Présents :  
Enseignants : Mesdames Alvoët, Aureau, Bouscavet, Geneslay, Jamet, Lemarquand, 
Lemerre, Levêque ,  Richard, Robillard, Rousselle, et Messieurs Bertrand et Le Dluz. 
 
Parents élus : Mmes Croisson, Deslandes, Godet, Haye, Hottin, Legros, Nicolas, 
Pezard, Petri Maillard. 
 
Représentants du syndicat scolaire et des communes : Mesdames Lecarpentier et 
Phelipeau, Monsieur Fouillard  
 
 Excusées : Mmes Bellanger, Davy, Gautier, Narbonne, Pairé Messieurs Carabeuf, 
Guilleux et    Robillard. 
 
Tour de table de présentation.  
 
1) Effectifs et répartition  

 
 

2) Règlement intérieur 
Il n’y a pas de modification à apporter au règlement de l’école. Le règlement intérieur est 
donc voté et accepté à l’unanimité. 
 
3) Sécurité  
 
Dans le cade de la sécurité à l’école, nous devons mettre en place différents exercices : 
- 2 exercices évacuation incendie, le premier a été réalisé le 20 septembre, le 
deuxième doit avoir lieu dans les 6 mois. 
- 1 exercice « risques majeurs » en période 3 (date à fixer).  
- 1 exercice  PPMS « attentat- intrusion »  (se cacher ou s’échapper), en période 4     
 
      Comme tous les ans, les parents constatent des problèmes avec l’utilisation du 
dépose minute, ainsi qu’une vitesse excessive derrière le gymnase. Après un rappel oral à 
certains parents, on peut constater une légère amélioration.  
 
 
 
 

  PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 total 
 Stéphanie Geneslay 25               25 

Nadège Lemarquand 6 17             23 
Estelle Robillard   11 12           23 
Magalie Aureau     24           24 

Géraldine Richard       23         23 
Isabelle Levêque       22         22 
Alexandra Pairé          22       22 

F. Robillard  L.Lemerre         22       22 
Catherine Jamet           25     25 

Laurence Rousselle            9 15   24 
Candice Alvoët             16 10 26 

Y. Dufrenne    L. Lemerre              16 10 26 
Gilles Bertrand               25 25 

  31 28 36 45 44 34 47 45 310 



 
 
 
4) Programme Phare  Plan de prévention du harcèlement 
 
Toutes les écoles sont engagées dans ce dispositif,  avec la signature d’une Chartre.  
Chaque école doit mettre en place un protocole d’intervention en cas de suspicion de 
harcèlement. Notre protocole est en cours de rédaction et sera ajouté au règlement 
intérieur lors du prochain conseil d’école.   
 
     Les écoles peuvent s’appuyer sur l’équipe ressource de circonscription composée de 
Mme Corbet Inspectrice de l’Education    Nationale, Mme Prével conseillère pédagogique, 
Mme Bellet-Villedieu psychologue EN, Mme Diébold maitre E, Mme Lebas directrice 
d’école, Mme Bouscavet directrice d’école.  
    
  Un atelier de sensibilisation sera fait auprès des parents en collaboration avec Fabien 
Meunier sur les dangers d’internet et des réseaux sociaux. La date n’est pas encore fixée.  
 
 Notre école participera le 10 novembre à la journée Non au harcèlement, puis au 
concours « non au harcèlement » ainsi qu’au Safer Internet Day (CM2).  
Les enseignants des classes élémentaires dispenseront  dix heures d’apprentissages. 
 
  En cas de suspicion de harcèlement, il est très important que les familles, les enfants 
informent les enseignants le plus rapidement possible. 
 
 
 
5) Climat scolaire 
 
Les parents élus nous ont fait part d’altercation entre parents séparés devant l’école, ainsi 
que des parents réglant des conflits entre enfants.  
Dans la mesure où les situations évoquées ont eu  lieu devant l’école, entre adultes, et 
que les enseignants n’étaient pas informés, il nous est difficile de gérer la situation.  
S’il s’avère qu’un adulte prenne à parti un élève seul, tous les adultes témoins se doivent 
d’intervenir qu’ils soient enseignants, parents ou personnel SIVOM. 
 
 
6) Projets des classes :  
 
- Maternelle : cinéma en décembre, projet musique avec l’Ecole de musique Orne et Odon 
en mai, juin. 
 
-les classes de  CP CE1 ont participé à une rencontre Endurance le 20 octobre 
Ils iront au cinéma le 9 décembre  à Thury-Harcourt, et feront une sortie au théâtre en 
mars  
 
 
  - les 2 classes CE1 iront en Classe de mer du 20 au 23 juin centre UMCNT à Ver sur Mer 
        Financement : vente de sapins et différentes manifestations 
 
 
- Les CE2 CM1 CM2 ont participé au cross dans le bois de Feuguerolles   le 21 
octobre : 
- Les classes de CE2 de Catherine  Jamet et CE2/CM1 de Laurence Rousselle se 
rendront au cinéma le 13 décembre 
 
 
 



 
 
 
 
- Tous les CM2 ont participé au cross du collège d’Evrecy le 20 octobre 
 

- Tous les CM2 feront 5 séances kayak, les dates ne sont pas encore fixées 
 
- Dans le cade de la liaison CM2/6ème, les CM2 de Gilles Bertrand ont un projet avec 
une classe de 6ème du collège d’Evrecy autour des contes normands.  
 

 
- Les classe de CE2/ CM1, CM1/CM2 et CM2 participeront à un projet avec la 
compagnie « la  Mutine » financé par la DRAC  « Fabuleux cabinets » 
Ce projet débutera  le  7 mars avec différents ateliers (sur une dizaine de semaines), en 
amont les conseillères pédagogiques interviendront en proposant des ateliers théâtre, 
musique et danse.  Les artistes seront en  résidence à l’école du 5 au 9 juin avec pour 
finalité la création de cabinets de curiosité, et la présentation aux parents des élèves des 
classes concernées.  
 
-   Toutes les classes (sauf les PS) participent au prix des Incorruptibles. 
 
 

 
7) Le savoir nager en sécurité  à l’école  
 
 La natation scolaire fait partie des enseignements prioritaires, mais n’est pas obligatoire 
dans la mesure où il n’est pas toujours possible de trouver de piscine avec des créneaux 
disponibles. La piscine de Thury-Harcourt étant toujours en travaux, les élèves ne pourront 
bénéficier cette année encore  de cette activité.  
 
 
8) Questions diverses  
 
- Changement des binômes ATSEM / Enseignant  
Suite à la fermeture d’une classe de maternelle et le départ d’une ASTEM, le SIVOM a 
pris la décision de changer les quatre ASTEM de classe, afin qu’elles puissent découvrir 
d’autres niveaux et mode de fonctionnement.  
Les ASTEM se sont bien adaptées à cette nouvelle organisation, et font toutes un travail 
d’une grande qualité.  
 
L’équipe enseignante remercie le SIVOM pour tous les investissements faits  
- Peinture de deux  classes cet été, des poteaux sous les préaux  
- Aide financière pour nos différents projets 
- Financement de nouveaux vidéoprojecteurs … 
        
                Le chauffage de l’école a été remis et fonctionne correctement. M Fouillard 
indique que le SIVOM continuera à chauffer l’école et les locaux à sa charge, malgré les 
augmentations prévisibles des coûts.  
 

 
                  La directrice                                                   
            Frédérique  Bouscavet                                              
 
 
 


